

# Revue de presse hebdomadaire des journaux

Semaine du 9 au 15 décembre 2023

## **Journaux consultés :**

Actualités-L'Étincelle

La Pensée de Bagot

La Tribune

Le Reflet du Lac

Sherbrooke.info

# Zackary Plamondon s'est imposé en novembre



Les performances de Zackary Plamondon se reflètent av  
Ligue M18 AAA.  
- (Photo Archives - Marco Bergeron)

joueur défensif par excellence de novembre, dans la

article

Patrick Trudeau ptrudeau@lerefletdulac.com

**Le vétéran Zackary Plamondon se profile comme l'un des meilleurs défenseurs de la Ligue M18 AAA du Québec depuis le début de la saison et ses performances lui ont permis d'être nommé joueur défensif par excellence du mois de novembre dans le circuit québécois.**

En neuf rencontres au cours du dernier mois, l'arrière-garde des Cantonniers de Magog a totalisé 11 points (2-9) tout en maintenant un excellent différentiel de +12.

Se distinguant dans toutes les facettes du jeu, il a aussi été choisi première étoile du match à deux reprises et troisième étoile à une autre occasion.

Depuis le début de la saison, Plamondon totalise 23 points (8-15) en 25 joutes, ce qui le place au quatrième rang des meilleurs défenseurs à ce chapitre dans le circuit Lévesque.

Fait à noter, il n'a passé que 4 minutes au cachot au cours des 19 derniers matches, après avoir été l'un des joueurs les plus pénalisés de la Ligue lors du premier mois du calendrier.

Du côté offensif, le titre de joueur du mois est allé à Nathan Langlois, des Chevaliers de Lévis, auteur de 13 points en 7 rencontres.

## **Boudreau aussi à l'honneur**

Par ailleurs, mentionnons que l'attaquant des Cantonniers, Antoine Boudreau, a été élu joueur offensif par excellence de la 13e semaine d'activités (28 novembre au 4 décembre) dans la Ligue M18 AAA du Québec.

En deux rencontres, Boudreau a récolté trois buts et trois passes, tout en étant nommé première étoile dans la victoire contre Châteauguay.

## **Une victoire et une défaite à Jonquière**

Les Cantonniers ont divisé les honneurs de leur programme double face aux Élités de Jonquière, le week-end dernier au - Saguenay-Lac-Saint-Jean.

Après avoir remporté une victoire de 3-2 en prolongation samedi (grâce à un but d'Alexis Toussaint), les Magogois ont à leur tour baissé pavillon 3-2 dimanche. En avance 2-0 à mi-chemin de la rencontre, la troupe de Samuel Collard a accordé trois buts sans réplique aux Élités, dont le but vainqueur à 62 secondes de la fin alors qu'elle écoulait un désavantage numérique.

## **Place au Challenge CCM**

À l'instar des 14 autres formations de la Ligue M18 AAA du Québec, les Cantonniers ont rendez-vous à Châteauguay cette semaine (13 au 17 décembre) pour la tenue du Challenge CCM. Cinq équipes invitées (autres provinces canadiennes) font aussi partie de la compétition.

Les Magogois disputeront trois joutes en ronde préliminaire, respectivement contre Ontario Hockey Academy (mercredi à 15 h), Jonquière (jeudi à 11 h 30) et Laval-Montréal (vendredi à 11 h 30).

La ronde quart-finale aura lieu à compter de samedi avant-midi.

Notons que les deux parties contre Jonquière et Laval-Montréal seront comptabilisées au classement de la saison régulière.

## **Les espoirs seront aussi à Châteauguay**

Par ailleurs, quelques espoirs des Cantonniers seront aussi présents au Challenge CCM, mais dans la division Coupe - LHJMQ. Cette classe regroupe quatre équipes des meilleurs joueurs U16 de la province et deux formations composés des meilleurs prospects U15 du Québec.

Les Magogois Olivier Boutin et Antoine Grenier feront partie de l'une des équipes U16 alors que leur compatriote Lambert Poulin a été recruté parmi le groupe des U15.

# Les Cantonniers junior B s'inclinent en demi-finale



Les Chevaliers de Châteauguay et les Cantonniers de M  
junior B.  
- (Photo Le Reflet du Lac – Patrick Trudeau)

ivrés une chaude lutte en demi-finale de la catégorie

article

Patrick Trudeau ptrudeau@lerefletdulac.com

**Les Chevaliers de Châteauguay (junior B), les Castors de ProLac (M18 B) et les Centurions 2 de Boisbriand/Sainte-Thérèse (M15 B) sont les champions de leur catégorie respective au terme du premier bloc d'activités (5 au 10 décembre) du Challenge Hockey Magog présenté par Service - DSM. Malheureusement pour les partisans locaux, les équipes de Magog n'ont pu se rendre jusqu'à l'étape ultime. Seuls les Cantonniers junior B ont**

## **atteint la demi-finale de leur catégorie, avant de s'incliner 4-3 en fusillade face à Châteauguay, dans un match fertile en rebondissements.**

L'événement, qui a pris son envol à l'aréna de Magog et à l'aréna Pat-Burns de Stanstead, se poursuivra pour une deuxième semaine de compétition du 12 au 17 décembre, avec les joutes des classes M15 A, M18 A et junior A.

Les trois dernières finales auront lieu ce dimanche à Magog, à compter de 15 h 30.